

<b>Inv. Nr.</b>	<b>4700_P_2006-3</b>
alte Nr.	
<b>Objekt</b>	<b>Dorfschelle 3-2006</b>
Objekttyp	Zeitung
Datierung	September 2006
Material/Technik	Papier, 140 g/m <sup>2</sup> , Druck auf DIN A4
Maße	H 297 mm; B 420 mm; 14 Seiten
Hersteller/Künstler	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V.
Herstellungsort	Bad Bodendorf
Verw./Fundort	Heimatarchiv
Beschreibung	<p>Vier mal jährlich wurden vom Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V. die Dorfschelle an alle Haushalte im Ort kostenlos verteilt. In dieser Zeitung wurde von aktuelle Ereignisse in den letzten drei Monaten berichtet. Aber auch über historisches aus der Vergangenheit war Thema der Zeitung. Auf besondere Ereignisse im in den folgenden 3 Monaten machten die Zeitung mit Artikeln und dem Veranstaltungskalender aufmerksam. Im Großen und Ganzen belebte die Zeitung das Dorfgeschehen und führte dazu bei das viele Veranstaltungen im Dorf gut besucht wurden.</p> <p>Finanziert wurde die Zeitung duch Werbeanzeigen von Unternehmen im Ort oder Unternehmen, die mit dem Ort verbunden waren.</p>
Beschriftung	<p>Vorderseite: Große Überschrift: Die Dorfschelle; Kleine Überschrift: Notizen für Bürger und Freunde Bad Bodendorfs, Herausgeben Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf</p> <p>Hauptthema: Alterserscheinungen..... Bild Kinderchor auf Dorffest</p> <p>Artikel:</p> <p>S 3: Auf zum Dorffest (Dorffestausschuß)</p> <p>S 4: Die Ahrbrücke in Bad Bodendorf (Bleffert, Winfried)</p> <p>S 5: Elektro-Schmitz im Trend (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 6: „Es ist so heilsam, wenn die Erinnerung leben darf“ (Simons, Anton)</p> <p>S 9: Zum Erntedanktag (Menzen, Johannes)</p> <p>S 9: Bodendorfer Schöffeneid (Seel, Karl-August)</p> <p>S 10: Maranatha aktuell (Erntedankfest, Dorffest, Rotarier, Maravilla Ahrhotel, Weihnachtsmarkt) (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 10: Tag der offenen Tür im Heimatarchiv (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 10: „Experimentelle Kirche St Sebastianus“ (Knorr, Bernhard)</p>

---

	S 11: Rücksichtslos!! (Zerstörung Pumpe und Schaukasten) (Knorr, Bernhard)
	S 12: Bodendorf (Gedicht) (Keil, Ernst-Edmund)
Provenienz	Die Dorfschelle wurde erstmals im März 1998 mit der Monatsnummer 2/1998 herausgegeben und ersetzte die vom aufgelösten Kurverein veröffentlichten Kurnachrichten.
Klassifikation	K1    Schriftgut    Pressedokumentationen    Zeitungen
Schlagwörter	Dorffest    Kinderchor    Ahrbrücke << Spessart-Steg    Quellensteg    Freiherr-vom-Stein-Brücke    Elektro-Schmitz    Verwaiste Eltern    Feuerwehr    Herbstwanderung    Schöffeneid    Erntedankfest    Maranatha    Experimentelle Kirche    Heimatarchiv    Buttermilch Bohnensuppe    Gedicht
Literatur	In einer Datei sind alle Autoren von Berichten und Unternehmen die Gewerbeanzeigen in dieser Ausgabe schalteten zusammengestellt.
Erwerb von	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf
Straße	Saarstraße 1
Land PLZ Ort	D - 53489 Bad Bodendorf
Erwerbsart	Stammeinlage; Erwerbsdatum 09/2006; Preis 0,00 EUR
Abbildung	
Standort	Schrank 3, links
Erhaltung	sehr gut
Zustand	
Bemerkungen	
bearbeitet von	; am 31.12.2020; Abteilung



# Die Dorfschelle

NOTIZEN FÜR  
BÜRGER UND FREUNDE BAD BODENDORFS

HERAUSGEBER: HEIMAT- UND BÜRGERVEREIN BAD BODENDORF E.V.

Heft Nr. 3/2006

3. Quartal September 2006

## Alterserscheinungen.....

Auf ins fröhliche Treiben  
**29. Dorffest**  
am Samstag, den  
30. September, ab 14.00 Uhr

sind heute modern geworden, Grund, die Leute werden immer älter. Es gibt also immer mehr Alte und, infolge latenten Geburtenrückgangs, immer weniger Junge, sehr zum Leid der Rentenkassen. Logisch, dass der Gesetzgeber jetzt Arbeit bis siebenundsechzig will, aber zu dumm, dass der Arbeitsgeber keinen über fünfzig nimmt. Ein gordisch - demographischer Knoten, den „Rot - Schwarz“ wohl kaum lösen kann, wahrscheinlich auch nicht „Rot - Schwarz - Gelb - Grün - Rot“. Vielleicht könnte eine Aufklärungskampagne helfen: „Junge, zeugt mehr Kinder - Alte, geht nicht so viel zum Arzt...“ Aber nein, das ist wohl auch nicht die richtige Lösung.

Also müssen wir uns wohl vorerst auf Alterserscheinungen in allen Bereichen der Gesellschaft einstellen. Ist doch nicht so schlimm! Dank medizinischen Fortschritts werden die Alten ja immer vitaler und können überall mitarbeiten, Vereine führen, in Chören singen und so weiter. Bloß, wie lange noch? Eine dringliche Frage an die Jungen, denn Alterserscheinungen ziehen Abnutzungserscheinungen nach sich. Beispiel unser beliebtes Dorffest. Es könnte im nächsten Jahr 30. Geburtstag feiern (Konjunktiv). Ein altes Fest, das dringend das Engagement der Jungen braucht! Viel Spaß beim Nachdenken und ein schönes 29. Dorffest wünscht  
*Ihre Redaktion*



Thomas Portugal mit dem Kinderchor St. Sebastianus Bad Bodendorf beim Dorffest 2002